

🕋 Inicio Señal en vivo Noticias 🕶 Radio

Alcaldía y **Ecopetrol** entregan las primeras 1.500 ayudas

22 abril, 2020

f

Comparte en Facebook



Comparte en Twitter



Comparte en Whatsapp

La Alcaldía Distrital y Ecopetrol realizaron la entrega de las primeras 1.500 ayudas para atender la emergencia sanitaria en las familias que no han recibido beneficios, ni subsidios, por parte del gobierno local y nacional.



Relacionado

Ecopetrol anunció 10.000
millones en ayudas humanitarias
para Barrancabermeja

Ecopetrol anunció 10.000 millones en

Ecopetrol anunció 10.000 millones en ayudas humanitarias para Barrancabermeja 21 abril, 2020



Desmienten versiones sobre ayudas entregadas por primera dama a traves de Whatsapp 23 marzo, 2020 Ecopetrol, Impala y Alcaldía Intervienen vía nacional

Ecopetrol , Impala y Alcaldía Intervienen vía nacional

6 junio, 2017

Categoría

Actualidad

Enlana Motinias

Etiquetas

barrancabermeja colombia

Alfonso Eljach destaca entrega de ayudas por parte de Ecopetrol

22 Pacientes se han recuperado de Covid-19 en el Departamento



Barranqueños fabrican respirador artificial para atender la emergencia sanitaria

Q

Gobernador confirma nuevo fallecimiento por Covid-19 en el Departamento

Presidente de Alianza Petrolera atendió a periodistas de manera virtual

22 Pacientes se han recuperado de Covid-19 en el Departamento

Alcaldía y Ecopetrol entregan las primeras 1.500 ayudas